

Ch'grizzly tire sa révérence.

Après 31 années passées au sein de l'association, est venu le temps de la dilettante et du repos du corps et de l'âme !

Le vieil ours, blanchi par les embruns et les tracasseries de tout ordre, a décidé de rejoindre sa tanière en toute discrétion et de profiter de belles parties de chasse en solitaire comme à son habitude.

L'animal sauvage a mené une vie professionnelle captivante avec un seul leitmotiv : « Servir la chasse et les chasseurs, sans jamais se servir ! »

Une page admirable se tourne pour lui et il espère ne jamais vous avoir déçus.

La transparence, l'équité, l'abnégation, la rigueur, l'honnêteté, la passion et l'amour pour la chasse et pour l'association ont toujours fait partie de son quotidien.

La bête s'en va le cœur léger et gros à la fois, plein d'espoir et d'inquiétudes, avec des souvenirs merveilleux, teintés toutefois de mélancolie et de tristesse à la pensée du temps perdu et des hommes disparus, parmi lesquels figure l'emblématique et visionnaire Guy Lewin, homme remarquable qui a construit une association forte, pérenne et enviée ; un immense héritage que nous devons faire prospérer !

Ch'grizzly est gratifié de ce surnom depuis son adolescence, eu égard à son caractère particulier et à son tempérament imprévisible, mais le « surpiquet » de Patou lui aurait certainement mieux convenu : le Patou n'est-il pas un bon gros chien vivant au sein du troupeau pour le protéger des attaques des prédateurs... et notamment de celles de l'ours ? Quel paradoxe !

Savourez le bonheur d'être acteurs au sein de la plus belle association des chasseurs de France !

Gardez le cap, la tête froide et perpétuez le respect dû à cette magnifique institution : l'ACDPM Baie de Somme !

Ne faites jamais la guerre aux canards, ce sont nos meilleurs amis... et malgré cette indescriptible ambiguïté de leur ôter la vie, honorez-les comme il se doit !

Bons vents à tous pour l'éternité !